



Estimada comunidad educativa, junto con saludar y esperando que se encuentren todos muy bien después de unas merecidas vacaciones, me corresponde darles a conocer las medidas de seguridad y prevención que se han adoptado en el establecimiento en relación al COVID 19.

Mencionarles que todas las medidas adoptadas, se ajustan a las disposiciones emanadas por los ministerios de salud y educación, donde la escuela ha tomado todos los resguardos pertinentes desde el primer que empezó la pandemia en la Región, tomando las medidas necesarias para la prevención del COVID 19.

Indicarles que la temperatura de los alumnos debe ser tomada en casa, esto con la finalidad de evitar aglomeraciones. Por lo tanto se pide responsabilidad en este aspecto y generar el hábito tanto de los alumnos como de los apoderados. Ante esto si el alumno presenta temperatura alta o algún síntoma NO DEBE ENVIAR AL NIÑO(A) AL ESTABLECIMIENTO, avisar vía telefónica o correo, para tomar las medidas pertinentes, de acuerdo a las indicaciones de la autoridad sanitaria.

También se generaron turnos de entrada y salida por curso con la finalidad de evitar aglomeraciones, estos mismos turnos irán de la mano con los horarios de recreo y colación.

El establecimiento además dispone de los elementos necesarios de protección y de aseo para toda la comunidad, como son: jabón en baños, alcohol gel en sala de clases regulado por profesores, limpia pies con desinfectante en los accesos de ingreso al establecimiento, separadores acrílicos (según corresponda), distanciamiento de mesas en sala de clases según la norma, entre otros. Ante esto el área de mantenimiento ha dado estricto cumplimiento al protocolo de limpieza y desinfección emanado por la autoridad sanitaria.

Es importante además conversar con sus pupilos en casa y recalcar la importancia que tiene el respetar todas las medidas adoptas en el establecimiento, con la finalidad de aminorar los riesgos de contagio y poder seguir trabajando de manera presencial, además de anticiparles y explicarles que no podemos saludarnos como lo hacíamos habitualmente, por lo tanto, se requiere de su colaboración, pues no será por falta de cariño si no por cuidar a nuestros estudiantes.

También deben saber que los primeros días de clases están orientados a reforzar en los alumnos hábitos de convivencia en el establecimiento con COVID 19, como por ejemplo, cómo deben estar en sala de clases, uso de baños, horarios de colación, recreos, lavado de manos y uso de alcohol gel,etc.

Por último, se creó el PROTOCO COVID 19 DE LA ESCUELA, donde las medidas más relevantes se implementaron son:

- Horarios diferidos de entrada y salida de los estudiantes.
- Horarios diferidos de recreos.
- Organización de uso de baños.
- Organización en sala de clases.
- Evitar la concentración de más de 50 personas.
- Demarcaciones de distanciamiento.



PISE

- Información constante.
- Evitar reuniones.
- Control de temperatura en casa para todos los integrantes del establecimiento.

Todas estas medidas que sean mencionado anteriormente, están abordas con mayor detalle en el PLAN DE FUNCINAMIENTO DE LA ESCUELA ALTAMIRA, que fue dado a conocer a toda la comunidad educativa, a través del consejo escolar, CPG, reunión con sub centros y publicado en la página web de la escuela para su descarga.

Atentamente

Michel Inostroza Martínez

Coordinador PISE